

---

**Dringliche Interpellation SP-Fraktion:  
«Die Spitäler in der Krise – die Regierung schweigt**

Seit der Verwaltungsrat der Spitalverbunde des Kantons St.Gallen Ende September den Abbau von 440 Stellen angekündigt hat, hat sich die Regierung nicht öffentlich dazu geäußert. Das erstaunt, befinden sich die Spitalverbunde doch in einer veritablen finanziellen Krise. Es liegen ausreichend finanzielle und politische Gründe vor, welche ein Eingreifen und eine öffentliche Reaktion der Regierung erforderlich gemacht hätten. Für den Kantonsrat, die Bevölkerung und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Spitalverbunde ist es in dieser schwierigen Situation wichtig, dass sie die Haltung der Regierung kennen. Wir fordern die Regierung deshalb auf, sich zu erklären.

Wir bitten die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was ist die Haltung der Regierung zur Massenentlassung?
2. Wurde die Regierung vor dem Entscheid des Verwaltungsrates angehört? Falls ja, was war die Stellungnahme der Regierung?
3. Aus welchen Gründen hat sich die Regierung bisher nicht öffentlich zur Massenentlassung geäußert?
4. Was tut die Regierung, um die Spitäler in dieser Krise zu unterstützen?
5. Welche Möglichkeiten hat der Kanton, die Spitäler finanziell zu unterstützen?»

27. November 2023

SP-Fraktion